

*„Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig;
erzählt von mir und traut euch zu lachen.
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.“*

Danke

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

Jakob Gerber

Wir danken besonders

Herrn Pfarrer Roland Langenegger für die sehr tröstenden Worte bei der Beisetzung;

Herrn Dr. Peter Risi für die jahrelange gute Betreuung;

dem gesamten Team vom Onko-Netz-KLG und Herrn Dr. med. Daniel Rauch für die gute medizinische Unterstützung;

Herrn Dr. med. Amir Daneshpour für die zuletzt geleistete Hilfe;

Frau Sandra Matter und Remo Gerber vom Sandro Lüthi Bestattungsdienst für die einfühlsame Begleitung;
allen, die Jakob zu Lebzeiten in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Thun, im Januar 2021

Die Trauerfamilien